



FLORIAN STREIBL MdL

Parlamentarischer Geschäftsführer
FREIE WÄHLER Landtagsfraktion



Pressemitteilung vom 18.03.2013

FREIE WÄHLER für eine verbesserte Bahninfrastruktur

. Für ein starkes und gesundes Bayern. Florian Streibl.

Florian Streibl MdL – Halbstundentakt für Iffeldorf wäre möglich – Staatsregierung muss sich für Verbesserungen in die Bahninfrastruktur einsetzen

Oberammergau / München (lu). Florian Streibl, MdL und Parlamentarischer Geschäftsführer der FREIEN WÄHLER im Bayerischen Landtag, sieht weiterhin eine Chance, einen Halbstundentakt am Bahnhof Iffeldorf (Landkreis Weilheim-Schongau) zu verwirklichen. Nach entsprechenden Presseberichten hatte sich Streibl im November 2012 an Wirtschaftsminister Zeil gewandt und dafür geworben, im Zuge des neuen Werdenfels-Takts ab Dezember 2013 auch in Iffeldorf einen Halbstundentakt zu realisieren.

Mittlerweile liegt die Antwort von Staatsminister Martin Zeil vor. Er schreibt, es sei durchaus rechnerisch möglich, auch am Bahnhof Iffeldorf einen Halbstundentakt zu verwirklichen, allerdings habe die Feinplanung ergeben, dass die Betriebsqualität und in dessen Folge die Verspätungsanfälligkeit auf der eingleisigen Strecke leiden könnten. Zeil weiter: „Für Infrastrukturmaßnahmen, die einen stabilen Fahrplan auch bei halbstündlichem Halt in Iffeldorf gewährleisten würden, stehen derzeit keine Mittel zur Verfügung.“

Florian Streibl hat sich angesichts dieser Nachrichten aus dem Wirtschaftsministerium erneut an Zeil gewandt, um von ihm zu erfahren, welche konkreten Infrastrukturmaßnahmen für die Umsetzung eines stabilen Halbstundentakts in Iffeldorf nötig wären und welche Kosten dadurch entstehen würden.

Streibl dazu abschließend: „Auf meine Anfrage hin hatte die Staatsregierung 2011 zur Anzahl der Pendler berichtet, dass mit Stand 2010 von 907 sozialversicherungspflichtig Beschäftigten aus Iffeldorf 841 sogenannte Auspendler sind. Viele davon nutzen die öffentlichen Verkehrsmittel. Vor diesem Hintergrund sehe ich es als unerlässlich an, im Werdenfels-Takt weitere Verbesserungen in der Taktfrequenz, der Fahrdauer und der Qualität der Zuggarnituren zu erreichen. Die Neuerungen zum Dezember 2013 können nur eine Zwischenstation sein. Für Iffeldorf bedeutet dies konkret: ich werde mich dafür stark machen, dass mittelfristig der Halbstundentakt auch hier verwirklicht wird, die Staatsregierung müsse sich ebenfalls dafür einsetzen, die entsprechenden Gelder locker zu machen.“

Pressekontakt:

Abgeordnetenbüro Florian Streibl MdL - Ludwig Utschneider M.A. – Referent
Othmar-Weis-Straße 5 – 82487 Oberammergau www.florian-streibl.de
referent@florian-streibl.de Tel. 08822 / 935282 Fax. 08822/935287